



## **Cinco microempresarios de Banca Comunitaria Banesco fueron reconocidos en Premio Citi 2012**

**El jurado le dio la máxima distinción a Eric Aparicio, un emprendedor de Catia, en la categoría Producción. Además, otros tres microempresarios quedaron ubicados en el cuadro de honor de las categorías Comercio y Servicio. María Auxiliadora Esparragoza, de la Fundación María Auxiliadora, ganó la Mención Especial por "Acción Social"**

Eric Aparicio, un emprendedor de Catia que puso en marcha un exitoso negocio de fabricación de repuestos para vehículos, ganó el primer lugar en la categoría Producción del Premio Citi para Microempresarios en su edición 2012. Aparicio y otros cuatro microempresarios, postulados por Banca Comunitaria de Banesco Banco Universal, recibieron distinciones del jurado por su destacado desempeño.

Esta semana fueron dados a conocer los ganadores de la edición 2012 de este premio que busca resaltar el impacto positivo del microcrédito y el papel de los emprendedores. El Premio Citi al Microempresario se entrega desde el año 2005.

El jurado reconoció con el primer lugar en la categoría Producción a Eric Aparicio. Este emprendedor fundó junto a su socio a "Electriking", una empresa en la que empezaron a fabricar de manera novedosa repuestos para vehículos. Hoy día tienen una nómina de 10 empleados, 150 clientes y 8 proveedores. "Mi principal motivación fue poder darle una mejor calidad de vida a mi familia, además de marcar una diferencia en cuanto a la fabricación de productos en Venezuela. Me parece muy importante poder contribuir a la innovación en cualquier área de trabajo en el país", expresó Aparicio.

María Prada, propietaria de la "Panadería Josmar" y postulada por la Agencia Comunitaria Antímamo, ganó la segunda mención en la Categoría Comercio. Prada y su esposo usaron sus ahorros para establecer una panadería que ha ido creciendo con el tiempo. Gracias a su negocio han podido mejorar la situación económica y educativa de su familia.

José Espinoza de "Hola Raúl S.A." obtuvo el 3er lugar en la categoría Comercio. Espinoza, quien llegó a Venezuela desde su natal Perú en 1976, fue uno de los primeros en recibir permiso para colocar un quiosco en el Parque del Este de Caracas. Ha crecido y ya cuenta además con una bodega.

En categoría Servicio, el tercer puesto correspondió a Carlos Hernández, postulado por la Agencia Comunitaria Cúa. Hernández, quien es comunicador social y locutor, fundó "Inversiones Radiofónicas Tuy Criollísima", una emisora radial dedicada a la difusión de música folklórica venezolana las 24 horas del día, que además ofrece contenidos que buscan rescatar los valores.

El jurado otorgó la Mención Especial por "Acción Social" a María Auxiliadora Esparragoza, representante de la "Fundación María Auxiliadora". Tras jubilarse, fundó una escuela cuyo lema es "sembrar valores en nuestros niños para que sean mejores ciudadanos". Pasó de una matrícula de 10 alumnos a 75 estudiantes de El Cementerio.

Además de un diploma, los ganadores de las categorías Producción, Servicio y Comercio, y la Mención Especial, recibieron montos en efectivo. En el caso de los tres ganadores del primer lugar se hicieron acreedores de Bs.16.000 cada uno; los tres ganadores del segundo lugar recibieron Bs.11.200 cada uno; y los tres ganadores del tercer lugar Bs. 7.000 cada uno; mientras que la ganadora de la mención especial "Acción Social" recibió Bs. 5.200.

Claudia Valladares, vicepresidenta de Banca Comunitaria, informó que los microempresarios ganadores y los supervisores de las cinco Agencias Comunitarias que postularon los casos asistieron al taller de fortalecimiento empresarial "Innovación en el desarrollo y presentación de nuevos negocios", dictado por Cintia Garibay, especialista

internacional en microcréditos y representante de la organización “Yo emprendo” (Costa Rica).

En esta oportunidad el jurado estuvo integrado por: Bladimir Reverón, intendente de instituciones públicas del sector bancario de Sudeban; Jon Badiola, presidente de Cargill; Aldo Rees, presidente de Pfizer; Gonzalo Fernández, asesor a la Presidencia de Digitel; Carlos Carmona, presidente del Diario El Impulso; Félix Gallo, director de la Clínica Metropolitana; Marilyn De Silva, directora de Superatec; Daniela Pereira, ejecutiva de Sostenibilidad Social de la CAF; Henry Gasparín, director del Programa de Formación de Emprendedores de la UCAB; y Nelson Acosta, presidente de Citibank.

**La noticia está disponible en nuestro Blog en el link: <http://blog.banesco.com/emprendedores/?p=2254>**

Síguenos en:  @Banesco  Banesco Banco Universal



